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Alerte incendie
Le collège l’Oriette a organisé une alerte
incendie le 23 septembre 2022 dans le but
de préparer les élèves a un éventuel feu dans
l’enceinte de l’établissement.

Les cadets de 4ème A ont supervisé
l’opération d’évacuation de l’ensemble des
élèves et du personnel présent dans
l’établissement scolaire.

Cadets de l'Oriette, promotion 2022-2023

   Alerte intrusion
Le premier PPMS a eu lieu le 7 octobre 2022 à 11h. Les 3èmes
cadets ont tous participé à cet exercice soit en tant que
terroristes ou observateurs. Il avait pour but de préparer les
élèves sur la conduite à tenir en cas d’intrusion au sein de
l’établissement . 

Les personnes qui jouaient les terroristes étaient chargées de
taper dans les portes, de bouger les poignées et d’écouter aux
portes pour s’assurer que les élèves ainsi que les professeurs
étaient silencieux et bien cachés. 
Les observateurs qui se situaient dans les classes avaient pour
but de vérifier si tout était verrouillé et barricadé, si les stores
des fenêtres étaient fermés, si les lumières étaient éteintes et si
les élèves restaient silencieux et allongés sur le sol. Certains
4ème cadets ont quitté leur classe afin de pouvoir rassurer les
6ème qui paniquaient. 
Le PPMS s’est bien déroulé malgré quelques bavardages,
majoritairement toutes les consignes de sécurité ont été
respectées.

Article de Thomas et Ilario

Article de Gaspard, Julie et Emma

Quelques semaines après ma prise de fonction, je
ne peux que constater et saluer l’engagement fort
dont font preuve les 24 cadet-t-e-s de la sécurité
civile du collège de l’Oriette. Alors que la société
regrette, constate le manque d’engagement des
jeunes, vous en êtes les contre-exemples. Vous
montrez par votre présence assidue, votre sérieux
lors des cérémonies, auxquelles j’ai pu assister à
vos côtés, que la jeunesse sait s’engager et faire
preuve d’exemplarité.

C’est bien grâce à ce type de dispositif que les jeunes pourront concrètement donner sens au mot engagement. Je ne
peux donc que vous encourager à en être les vecteurs au sein de l’établissement mais aussi dans votre vie personnelle.
Je vous invite vivement à poursuivre sur cette voie.
Je vous remercie sincèrement et également vos professeurs, madame Meignan, madame Richomme et monsieur
Louérat qui vous accompagne dans ce beau projet citoyen et sans qui tout cela ne serait pas possible.



   Cérémonie des 12 clochers

Le dimanche 13 novembre, nous avons assisté à la cérémonie
des douze clochers. Cette cérémonie commémorait l’armistice
du 11 novembre et elle a réuni 12 communes de la Mayenne
(Astillé, Beaulieu-sur-Oudon Cosmes, Cossé-le-Vivien,
Courbeveille, Cuillé, Gastines, La Chapelle-Craonnaise,
Laubrières, Méral, Montjean et Saint-Poix).

À cette cérémonie étaient présents M. Christophe Langouët,
maire de Cossé, Mme Bannier, députée de la Mayenne, les
maires des communes, le président des anciens combattants,
d’anciens combattants et des pompiers de Cossé ainsi que les
cadets de 3ème et de 4ème.
 
 Les cadets qui ont eux un rôle important sont :
-Thomas cadet de 3ème, porte-drapeau.
-Tia cadette de 4ème, levée des couleurs .
-Eléa et Nolan, cadets de 4ème, dépôt des gerbes au monument
au mort ainsi que Taïna, sœur de Tia et Ange, frère d’Adrien,
cadet de 4ème. 

 Un pot offert par la mairie a clôturé cette  cérémonie .

   Cérémonie de passation de commandement

Le vendredi 09 septembre 2022 , nous avons assisté à la cérémonie de passation de commandement entre le
capitaine Laurent Toueille et l’adjudant-chef Anthony Ferré à la caserne de Cossé-Le-Vivien. 

Le capitaine Laurent Toueille voulait prendre sa retraite et se diriger vers d’autres occupations.
À cette cérémonie tous les membres de la caserne, pompiers, jeunes-sapeurs pompiers, les chefs de centres voisins
et les anciens sapeurs-pompiers étaient présents. Les anciens 3ème cadets, les 3ème cadets et la première
promotion de cadets étaient aussi présents.
Nous avons assisté à différents discours dont celui de Monsieur Langouët maire de Cossé-Le-Vivien, du capitaine
Laurent Toueille, du colonel Marc Horeau et de Mr le sous-préfet. Le discours le plus émouvant était celui du
capitaine Laurent Toueille. Un pot offert par la mairie a clôturé cette cérémonie. 

Article de Lisa et Maïa

Article de Lisa et Maïa



   Interview de Céline Clavreul, personnel

d'entretien 

Le lundi 3 octobre nous avons pu interviewer Céline Clavreul,
agent d’entretien du collège l’Oriette. Elle a pu répondre aux
différentes questions que nous avions, nous a décrit son
quotidien et son mode de travail en tant qu’agent d’entretien.

Avez- vous été malade suite au contact prolongé avec des
produits chimiques ?
« Oui, une seule fois. J’ai eu des rougeurs sur les mains. »

Quels sont les produits utilisés pour les salles de classe ?
« Les produits les plus utilisés sont le détergent sols multi-
surfaces,l’actipur, détergent désinfectant multi-surfaces et le
clean power détachant pour les marques de crayon. »

Quels sont les produits les plus corrosifs ?
« Les produits les plus corrosifs sont les produits actipur ; 
Si contact de la peau avec un produit corrosif, il faut laver avec
de l’eau et bien rincer.
Ils vont être remplacés progressivement par des produits éco-
label (le collège de l’Oriette est un collège test pour ces
produits). »

Article de Gabrielle et Lila

Combien faut-il de temps pour nettoyer une salle de classe en
moyenne ?
« Il faut environ 15 minutes de nettoyage par salle (tableau, tables et
balayage) auquel se rajoute 10 minutes pour le nettoyage du sol. »

Quel est votre emploi du temps ?
Je fais 9h15 de travail les lundi, mardi, jeudi et vendredi ainsi que
5h30 de travail le mercredi.

Que comptez-vous faire pendant votre retraite ?
Je compte me poser et profiter de la vie : profiter de mes petits
enfants et voyager.



   Les jeux des p'tits cadets

Les blagues des p'tits cadets.
 

Allô les pompiers.
- Oui, j'écoute…

- Il y a le feu chez moi !
- Vous connaissez l'origine du feu ?

- Je crois que c'était à la préhistoire. Mais là, on s'en fiche, il faut venir tout de suite !

Le jeu des 7 différences. 
 

Les p'tits cadets ont caché sept différences entre ces deux images, sauras-tu les retrouver ?

Combien de reines y a-t-il dans une caserne de pompiers?

Six parce que six reines (sirène)

Pourquoi il y a une baignoire sur les camions des pompiers belges ?

Pour la sirène

Les cadets de l'Oriette vous souhaitent de joyeuses fêtes de fin d'année !
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